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AnfraqG 

der J\bq. Dr.. Sch.1ft1dt:, Dr .Scrinzi 

und· Genossen 
an den Herrn BundesnU.n1ster fUrBaut.en und ,Technik 

betreffend Schaffung und Ausbau von'GrUngürt.eln beidereeit:s 

der Autobahnen. 

Die s~i t. langemd1skutierte Frage der Schaffun:s ,bzw 0 

deswe.i taren Ausbaues von ~rüngüZ'teln en'tlang der Auto
bahnen hat. durch den jüngsten üntersuchungsbericht da.:; 
Hyqieneins ti tuts der universität Wien über den Stand der 
Blei ver9if·tung der österreichischen BevöU;:erllng neue 
Aktualität: gel'l10nneno Die Anpflanzung von Bähmsl1 und 
StrJiuchern in mindest.ens 30 m breiten Streifen beidersei ts ' 

4er Autobahnen soll te tm'te:!: dem Eindruck <l~r·· Uhtersuchungen 

de~ lUener Hygie~19insti tuts, aber auch des Forschungs-

2ßntrums Saibersdorf j' c1.:lS Cluf die steiqenden Bleirüdlt

stänöe in den Böden entlang von Autobahnen und Bundes
straßen him.;e1st, verstärkt in Angriff genommen wez-den. 

Diese Maßnahn~c h3tte nicht m.u: den Vorteil, den den Straßen 

angrenzenden Boden vor völliger Unbrauchbarkeit zu schUtzen, 
sondern es würde üb~rdies darUhs.r hinaus im Interesse der 

Autotah=cer bzw .. der Varkehrssicnel.°heit ein wirkungsvoller 

Schutz vor Seitem'lind und 1m Interesse der Anrainer einen 

Lg.t'msohutz darstellen. 

DieunterzeichnGt:~n Abgcelrdnetenrichten daher an den 
. 'k llerrn Bundesminister ftir13auten und Tacnno- die 

Anfrage: 

• 

1) Welche Maßnahmen \\feJ:Q,'~n Sie ergreifen, um einen verstärkte.n 

P.'Usbau von GrU:.1.gUrteln bcid~rseits dar Autobahnen zu errE!ichen? 

2) h'0rden Sie U!lt8l'.such0!1 lu;sen, in'tl1et-mH: die Schaffung 

von GrUngürteln für stc.rl\.' frequentierte Bundesst~a.ßep in Frage f\ ,-/ , I/ I"' I 

J 
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